

Hommage à Chantal CHAUBEAU-DUFFOUR



Chantal DUFFOUR est née le 16 septembre 1939 à Charbonnières en banlieue de Lyon.

Après ses études au Lycée Ampère-saxe, elle rejoint le lycée du Parc pour prépa-véto. Elle réussit le concours d'entrée en 1 an, ce qui fait la fierté de ses parents et de ses sœurs Michèle et Jacqueline.

Elle sort de l'École Nationale Vétérinaire de Lyon en 1964.

Après des essais en médecine canine, elle devient assistante de la chaire de chirurgie du professeur Colet. Là, elle est contactée par le professeur Charles Flachat qui a un projet de Laboratoire lait et hygiène alimentaire. Il lui propose de le rejoindre. Elle se spécialise en suivant les cours de l'Institut Pasteur de Lille. Elle sera la directrice du laboratoire Charles Flachat à Corbas jusqu'en 1997.

Chantal sera la première femme issue des labos à intégrer le Conseil Général Vétérinaire du ministère de l'Agriculture jusque-là réservé aux hommes Directeurs des Services Vétérinaires. Elle y effectuera un travail très important et dense, avec de nombreuses missions qui toutes l'intéressaient.

Passionnée de connaissance et de transmission elle avait été reconnue et était chevalier des Palmes Académiques.

Mariée à Pierre Chaubeau, elle deviendra Gersoise de cœur.

Ils ont vécu ensemble des épreuves difficiles avec les 2 greffes de cœur et la greffe de rein de Pierre.

Leurs enfants Valérie et Cédric resteront dans la région lyonnaise ce qui permettra l'ancrage familial. La venue de son petit-fils Oscar en 2013 va lui offrir des obligations (consenties) .

Auditrice Qualité-technique au COFRAC, elle mènera de nombreux audits tant en France qu'à l'étranger.

Au sein de l'ADILVA puis de l'ADRLVD, elle s'investira avec joie et force.

Chantal et Pierre étaient venus au congrès de la WAVLD en Argentine en 1994 dont elle gardait un souvenir fabuleux qu'elle répétait à l'envi.

Les déplacements fréquents à Paris me rappellent que, prenant le TGV de 5h40, je passais la prendre chez elle à 5h où Pierre nous avait préparé un steak saignant de 250 g pour nous permettre de tenir le choc !

Nous avions fondé l'agence (fictive) FIROCHAU (Filleton-Rodot-Chaubeau) pour préparer les journées de Lyon (2011), du Gers (2013), et de Clermont-Ferrand (2017).

Nous nous réunissions à ces occasions et testions notamment tous les restaurants susceptibles de nous accueillir (au mépris de notre ligne !!).

Chantal nous a quittés le 30 octobre 2024.

Nous garderons le souvenir d'une camarade joyeuse, enthousiaste, compétente et toujours prête à partager.

Robert Filleton